

oticias 🗸 💲 Dólar I

Finanzas Personales

Indicadores **、**

Ver Más 🗸

Inicio > Noticias de Minería y Energía > Así es el plan de Ecopetrol para comercializar el gas natural de.

Noticias De Minería Y Energía Noticias Económicas Importante

Así es el plan de Ecopetrol para comercializar el gas natural de Uchuva en el offshore

Hay muchos planes por parte del Gobierno de Colombia y Ecopetrol para comercializar el gas natural descubierto en Uchuva en el offshore. Este es el plan:

Por Yennyfer Sandoval - 2024-05-29



Asi es el plan de Ecopetrol para comercializar el gas natural de Uchuva del offshore. Imagen: Ecopetr

El ministro de Minas y Energía, Omar Andrés Camacho, recientemente, había anunciado que adelantan acciones entre el Gobierno Nacional y Ecopetrol para acelerar la producción y comercialización del gas que Colombia tiene en el mar Caribe (costa afuera u offshore): pero no se habían entregado mayores detalles.

En su momento -en el Congreso de Naturgas-, el ministro Camacho había dicho que se trabajaba para flexibilizar, en términos regulatorios, y garantizar los habilitantes para poner en comercialización el gas offshore este año (2024).

"De tal manera que se incorpore en todas las redes lo más pronto posible. Y así podamos avanzar en ese plan de abastecimiento que se requiere para los años 2026 y 2027", precisó el ministro.

Ante estos retos, la vicepresidente del offshore en Ecopetrol, Elsa Jaimes, entregó más detalles de cómo se planea ponerle el acelerador a la producción de gas en el mar Caribe.

"Hay algo positivo que el Ministerio está habilitando: comercializar el gas cuando estamos en el nivel de pruebas extensas; es decir, que no debamos tener antes la comercialidad para poder pasar a comercializar ese gas -valga la redundancia-", indicó Jaimes.

Entre tanto, la experta aseguró que en el offshore no funciona exactamente con pruebas extensas.



Ecopetrol. Foto: Rodrigo Torres, Valora Analiti

"¿Qué es lo que tenemos y cuál es el plan del offshore? En Uchuva -que el descubrimiento que tenemos junto con Petrobras- vamos a perforar un pozo este año y debe empezar en un par de semanas. Ese pozo vamos a probarlo y el resultado lo vamos a tener hacia finales de este año", señaló la vocera de Ecopetrol.

Posteriormente, la idea es que -con base en esos resultados de las pruebas en Uchuva 2se genere el plan de desarrollo de esa primera etapa o fase de Uchuva, de manera que, para poderlo producir, se conecte con las facilidades que hay en tierra.

^

"Va a entrar por las facilidades que tenemos en tierra, seguramente, en Ballena, que es algo que hemos estado evaluando. Y, de allí, se conecte con el Sistema Nacional de Transporte (un tubo que conecte a Uchuva con Ballena -en La Guajira-)", indicó Elsa laimes.

La experta aseguró que entre los grandes retos que tiene Ecopetrol -para los descubrimientos que hoy ya existen- está lograr la conexión con el Sistema Nacional de

"El reto no es tecnológico porque ya tenemos la tecnología, sino que son proyectos que demandan mucho capital, pero las compañías Shell, Petrobras, estamos dispuestos a hacer esa inversión. El problema son los habilitadores, los permisos ambientales, sociales y la articulación a nivel de gobierno para ajustar la regulación, de manera que se pueda comercializar ese gas a buen precio", manifestó la vocera de la petrolera en la 1 era Convención de Exploración Energética.

Otro de los retos que tiene la compañía es reducir los tiempos de permisos que hay en el país. "No estamos diciendo no hacer la gestión, sino que nos ayuden para que esos trámites se ejecuten de manera acelerada y, de esa forma, tener el gas a tiempo".

Hasta el momento se sabe que Ecopetrol sí está tramitando permisos ambientales y consultas previas. "Nosotros tenemos los pozos descubiertos, estamos ahora diseñando el desarrollo de esos descubrimientos, en ese proceso se hace la planeación de por dónde va a ir la tubería de forma submarina y, una vez tenemos eso, debemos pedir varios conceptos".

Entre esos, en este momento, se llevan a cabo trámites con la ANLA y con la Dirección de Consultas Previas. "Estamos esperando el trámite normal y esperamos respuesta muy pronto", indicó Jaimes.

ETIQUETAS ecopetrol Gas Gas Natural

Artículos relacionados Más del autor



Es oficial: Luis Carlos Reyes deja la DIAN y llega al Ministerio de



Estos son los perfiles de los candidatos a ser nuevo contralor general de Colombia



extracción de petróleo y gas en



